



Bürgerverein Buckenberg-Haidach e. V., Liegnitzer Straße 19, 75181 Pforzheim

An alle E-Mail-Empfänger

**Bürgerverein
Buckenberg-Haidach e.V.**
Liegnitzer Straße 19
75181 Pforzheim
Telefon 965432
www.buckenberg-haidach.de
buergerverein@buckenbergheidach.de
21.11.2024
Mitteilung 02/2024

Liebe Mitglieder,
heute erhalten Sie die zweite Mitteilung für das Jahr 2024

A. Terminvorschau 2. Halbjahr 2024 und Anfang 2025

Dezember	Sonntag 01.12.2024 um 15 ⁰⁰ Uhr	Adventsmarkt mit Glühwein, Langos, Lagerfeuer, Kinderkarussell und Christbaumschmücken
	Donnerstag 12.12.2024 um 19 ³⁰ Uhr	Weihnachtliches Beisammensein im Bürgerhaus mit unserm Gast Bau- und Kulturbürgermeister Tobias Volle . Gäste willkommen
Januar	Donnerstag 09.01.2025 um 19 ³⁰ Uhr	Mitglieder- und Vorstandssitzung im Bürgerhaus
Februar	Montag- Donnerstag 03.-06.02.2025	Berlinfahrt des Bürgervereins auf Einladung von Herrn MdB Krichbaum, Anmeldung erforderlich
	Sonntag 02.02.2025 um 14 ⁰⁰ Uhr	Kinderfasching im Bürgerhaus
	Donnerstag 13.02.2025 um 19 ³⁰ Uhr	Mitglieder- und Vorstandssitzung im Bürgerhaus
März	Donnerstag 13.03.2025 um 19 ³⁰ Uhr	Mitgliedervollversammlung im Bürgerhaus

Liebe Mitglieder,

das Jahr 2024 geht mit Riesenschritten zu Ende und vor uns stehen wieder neue Aufgaben.

Das Thema **Fernwärme** ist immer noch nicht zufriedenstellend gelöst. Der Preis ist einfach auch im weiten Vergleich zu hoch. Wir sind mit Niefern in Kontakt. Diese haben das Energiekartellamt BW angerufen. Ein Schritt, den wir gerade vorbereiten.

Von Seiten der meisten unserer Gemeinderäte und der Verwaltung kommt leider keine Unterstützung.

Mit einem **Ausflug** nach Ansbach und zwei Besenwirtschafts-Besuche konnten wir nach langer Pause unser geselliges Programm wiederbeleben.

1. Maifest und die davor stattgefundene Putzaktion waren wieder erfolgreich. Das Wetter war uns wohlgesonnen. 2025 wollen wir die Tradition fortsetzen.

Den **Kinderfasching** im Bürgerhaus konnten wir wieder unterstützen, was auch für kommendes Jahr geplant ist.

Mit Angelika Wiczorkowski ist endlich die Stelle der **Hausleitung** neu besetzt. Sie ist gleichzeitig auch 1. Vorsitzende des Trägervereins und hatte eigentlich bereits seit Krankheitsabwesenheit und Weggang von Barbara Baron Cipold die Geschäfte ehrenamtlich geführt. Wir danken ihr dafür und freuen uns mit ihr das Haus erfolgreich weiter entwickeln zu können.

Aktuell laufen die Vorbereitungen für unser **17. Sommerfest am 5. und 6. Juli**. Wir freuen uns auf jede helfende Hand. Es ist mit den 8 Festen am Strietweg unser 25. Stadtteilstadtteilfest!

Bei der Eröffnung des alten **neuen Einkaufszentrums** konnten wir ein wenig über die leidvolle sich seit 1999 hinziehende Geschichte berichten. „Was lange währt wird endlich wahr“ war die Überschrift.

Unsere **Begehungen** wegen Gehweg und Straßenschäden haben noch keine Resonanz erfahren, gleiches gilt für die Begutachtung schadhafter Straßenschilder. Wir hoffen auf den neuen Baubürgermeister.

Die **Sozialraumkonferenz**, in unserem Stadtteil vor fast 40 Jahren ins Leben gerufen und beispielhaft in Pforzheim, kränkelt etwas. Die Zahl der ehrenamtlichen Teilnehmer wird immer geringer und das Engagement insgesamt lässt zu wünschen übrig. Es ist aber eine sehr wichtige Einrichtung des Austausches, der gegenseitigen Information, von Vernetzung und Zusammenhalt.

Der Bürgerverein, als ältestes Mitglied hofft auf etwas mehr Interesse.

Nachdem unser **50-jähriges Jubiläum** wegen Corona abgesagt werden musste, planen wir zum Jahresende 2025 dies nun als 55-jähriges Jubiläum nachzufeiern. Ganz glanzlos soll die sehr intensive, nicht immer öffentlich ausreichend kommunizierte Arbeit, über diese lange Zeit nicht vorbei gehen.

Unser **Lagerraum** wurde uns gekündigt. Jetzt hoffen wir, dass unsere Bemühungen zwei **Garagen** als Lager auf dem Parkplatz beim Bürgerhaus errichten zu können, bald von Erfolg gekrönt sein wird.

Der **Schulcampus Buckenberg** entwickelt sich zu einem großen, tiefgreifenden Thema in unserem Wohngebiet. Es ist wichtig, dass sie sich informieren. Über die Internet-Seiten der Stadt (Schulcampus Buckenberg) sind viele Informationen zu erhalten, nutzen sie dies! Die Dimension dieses Vorhabens ist enorm, die Zusammenführung von drei unterschiedlichen Schulen ist beispiellos. Ob das pädagogische Grundkonzept stimmt, können wir aktuell nicht beurteilen.

Die bereits vorhandenen zahlreichen Schulen mit z.T. mehreren Zügen wurden bisher nicht beachtet. Besonders das Thema Verkehr, auch im Zusammenhang mit Tiergarten2, dürfte eine entscheidende Rolle spielen. In die bisherigen Überlegungen wurde weder der Bürgerverein noch Andere aus dem Stadtteil eingebunden. Zur weiteren Planung besteht aber das Angebot, dass der Bürgerverein beratend teilnehmen kann.

Wir möchten alle unsere Mitglieder, die bisher keine **E-Mail-Adresse** hinterlegt haben, aber die Möglichkeit dazu haben bitten diese uns mitzuteilen, damit wir Informationen kostengünstig und schnell verteilen können. Es erleichtert uns die Arbeit sehr. Bitte unterstützen sie uns.

Liebe Mitglieder,

wir wünschen Ihnen und ihren Familien gesegnete Weihnachten, einen erfolgreichen Start ins neue Jahr 2025 mit all seinen Herausforderungen und Chancen.

Werben Sie in Ihrer Umgebung, bei Ihren Nachbarn und Angehörigen um neue Mitglieder, es lohnt sich, Engagement für unseren Stadtteil zu zeigen, die Herausforderungen werden nicht weniger.

Wir danken allen für die Unterstützung unserer Arbeit im und für unseren liebenswerten Stadtteil Buckenberg-Haidach.

Ihr Vorstand